

MONTAGEANLEITUNG

PLATEHOLDER V1

V I E L E N
D A N K
T H A N K
Y O U

 **PLATE
HOLDER®**

W W W . P L A T E H O L D E R . D E

INHALTSVERZEICHNIS

- 
- 1** **DEUTSCH**
 - MONTAGEHINWEIS
 - 2** KRITERIEN ZUR MONTAGE
 - 3** ANLEITUNG
 - 4** SCHRITT 1
 - 5** SCHRITT 2
 - 6** SCHRITT 3
 - 7** **ENGLISH**
 - MOUNTING INSTRUCTIONS
 - 8** MOUNTING CRITERIA
 - 9** INSTRUCTION
 - 10** STEP 1
 - 11** STEP 2
 - 12** STEP 3

MONTAGEHINWEIS

Darauf achten, dass die Auflagefläche des Fahrzeuges eben ist. Es kann sowohl die mittlere Belochung zur Montage benutzt werden als auch die zwei anderen Langlöcher. Wichtig hierbei ist, dass beim fest Ziehen der Schraube sich das Kunststoff nicht verbiegt. Es sollte handfest gezogen werden. Es wird empfohlen einen Abstand von mindestens 4cm pro Seite vom Kennzeichenrand die Plateholder zu montieren.

Achtung: [bei nicht Korrekter Montage kann es zur Verlust des Kennzeichens kommen.]

Hinweis: [Bei Fahrzeugen mit 3D-Kennzeichen empfehlen wir, das vordere Kennzeichen vor der Nutzung einer Waschstraße abzunehmen.]

Kriterien zur Montage

Der Verbraucher muss darauf achten, dass das Kennzeichen entsprechend der UN- R 26.04 montiert wird.

Die folgenden Kriterien müssen für alle vier Außenkanten des Kennzeichens berücksichtigt werden:

- Können die Außenkanten des montierten Kennzeichens von einer Kugel mit einem Durchmesser von 100 mm nicht berührt werden, so müssen keine weiteren Vorkehrungen getroffen werden. (UN-R26 Punkt 5.1.3 und Punkt 6.15)
- Da die Abrundungsradien eines Kennzeichens kleiner als 2,5 mm und die Kanten gebrochen sind, dürfen die Außenkanten nicht weiter als 5 mm von der Außenkontur des Fahrzeuges hervorstehen. (UN-R26 Punkt 5.4)
- Können diese Punkte aufgrund der Fahrzeuggeometrie nicht erfüllt werden, so müssen die betroffenen Kennzeichenkanten zusätzlich so abgedeckt werden, dass der Abrundungsradius mindestens 2,5 mm beträgt.

ANLEITUNG

1. Packe die Verpackung aus und nimm 2 der 4 Plateholder heraus.
2. Prüfe die Lochung am Fahrzeug und nehme entsprechend 2 oder 4 Schrauben aus der Verpackung aus.
3. Wenn dein Fahrzeug auf jeder Seite nur ein Loch hat, verwende nur 2 Schrauben. Wenn es auf jeder Seite zwei Löcher gibt, verwende 4 Schrauben für die Montage.
4. Schraube die Plateholder an dein Fahrzeug, aber ziehe die Schrauben nicht zu fest an, damit der Kunststoff nicht überlastet wird.
5. Nimm das Kennzeichen und setze die untere Seite des Kennzeichens horizontal in die unteren Haltenasen des Plateholders ein.
6. Drücke das Kennzeichen oben auf jeder Seite mit beiden Daumen gegen die Haltenasen, bis du ein Klicken hörst.
7. Wenn es sich bei deinem Kennzeichen um ein Aluminium-Kennzeichen handelt, hörst du zwei Klicks. Bei 3D-Kennzeichen hörst du nur einen Klick.
8. Prüfe, bevor du das Fahrzeug verwendest, ob das Kennzeichen sicher und fest sitzt.



Plateholder ausrichten



2

Schrauben fest ziehen





Kennzeichen einklipsen



MOUNTING INSTRUCTIONS

Ensure that the contact surface of the vehicle is flat. Both the center hole and the two other slotted holes can be used for mounting. It is important that the plastic does not bend when the screw is tightened. It should be hand-tightened. It is recommended to mount the plate holders at a distance of at least 4 cm per side from the edge of the license plate.

Caution: [Incorrect mounting may result in the loss of the license plate.]

Note: [For vehicles with 3D license plates, we recommend removing the front license plate before using a car wash.]

Mounting criteria

The consumer must ensure that the license plate is mounted in accordance with UN R 26.04.

The following criteria must be taken into account for all four outer edges of the license plate:

- If the outer edges of the mounted license plate cannot be touched by a ball with a diameter of 100 mm, no further precautions need to be taken. (UN-R26 point 5.1.3 and point 6.15)
- Since the rounding radii of a license plate are less than 2.5 mm and the edges are broken, the outer edges must not protrude more than 5 mm from the outer contour of the vehicle. (UN-R26 point 5.4)
- If these points cannot be met due to the vehicle geometry, the affected license plate edges must also be covered in such a way that the rounding radius is at least 2.5 mm.

INSTRUCTION

1. unpack the packaging and remove 2 of the 4 plate holders.
2. check the holes on the vehicle and remove 2 or 4 screws from the packaging accordingly.
3. if your vehicle has only one hole on each side, use only 2 screws. If there are two holes on each side, use 4 screws for mounting.
4. screw the plate holders to your vehicle, but do not overtighten the screws so that the plastic is not overloaded.
5. take the license plate and insert the lower side of the license plate horizontally into the lower retaining lugs of the plate holder.
6. press the top of the license plate against the retaining tabs on each side with both thumbs until you hear a click.
- 7 If your license plate is an aluminum license plate, you will hear two clicks. With 3D license plates, you will only hear one click.
8. before using the vehicle, check that the license plate is securely and firmly in place.

1 Align the plateholder



2 Tighten the screws



3

Clip in the license plate



Nimm dir bitte 2 Minuten Zeit..

Vielen Dank für dein Vertrauen in PLATEHOLDER und viel Spaß mit deinen neuen Premium Produkten von unserer Marke.

Da wir noch ein sehr junges Unternehmen sind und es uns ohne das Feedback unserer großartigen Kunden nicht geben könnte, sind wir auch auf deine Mithilfe angewiesen.

Deine ehrliche Bewertung ist ein wertvoller Ratgeber für uns und andere Kunden.

Wenn du uns unterstützen möchtest, bewerte uns gerne. Laut Statistiken geben leider nur 5% der Käufer eine Bewertung ab.



Social Media Kanäle:
plateholder.de/linktree

Über diesen QR-Code gelangst du
direkt auf alle Social Media Kanäle.





PLATE HOLDER®

INFO@PLATEHOLDER.DE



WWW.PLATEHOLDER.DE